

**Boletín No.021**

**Boletín Informativo**

## **Inauguración de la Comunidad Terapéutica Residencial Nueva Esperanza**

**Bogotá, 13 de marzo de 2024. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-**

Para fortalecer los procesos que se vienen adelantando en la comunidad terapéutica Nueva Esperanza en la Penitenciaría de Media Seguridad de Guaduas, Cundinamarca, se realizó la inauguración e implementación de la modalidad residencial.

Esto beneficiará en el corto y mediano plazo a los privados de la libertad adscritos a este programa, pues logrará disminuir los factores estresantes que puedan predisponer algún tipo de recaída en el consumo de sustancias psicoactivas u otras dependencias.

En esta modalidad residencial se han vinculado siete ( 7) penados , y se espera la vinculan de más personas .

Seguimos trabajando por la humanización de las cárceles, fomentando climas óptimos para la resocialización y el tratamiento de las personas, generando acciones direccionadas al fortalecimiento de los valores y la dignidad humana.

**Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC**

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

[prensa@inpec.gov.co](mailto:prensa@inpec.gov.co)